

## **Finale des Kulturhauptstadtjahres Europas in Chemnitz**

Am Samstag 29.11.2025 die Innenstadt glich dabei einem einzigen Festplatz: Tausende Besucher strömten zum großen Finale. Den Auftakt zum KuHa-Finale machte am Nachmittag die Europäische Bergparade. Über 1000 Trachtenträger Bergmusiker und Chöre zogen durch die Innenstadt und läuteten das Finale des Kulturhauptstadtjahres ein. Rund 22.000 Menschen verfolgten das Spektakel.

Gegen 17 Uhr sangen mehr als 6000 Besucher Weihnachtslieder am Theaterplatz. Um 20 Uhr begann die große Abschluss-Show auf der Brückenstraße. Die Veranstalter blickten auf ein aufregendes Jahr zurück.



Auch Ministerpräsident Michael Kretschmer, Kulturministerin Barbara Klepsch und Oberbürgermeister Sven Schulze standen auf der Bühne. Michael Kretschmer sprach von einer überwältigenden Energie im Kulturhauptstadtjahr. „Chemnitz 2025 war ein Jahr, das wir alle nie vergessen werden“, sagte Oberbürgermeister Sven Schulze.

4000 Besucher verfolgten die Abschluss-Show am Karl-Marx-Monument. Insgesamt zählte die Stadt am Samstag rund 36.000 Menschen, die den letzten Tag des Kulturhauptstadtjahres feierten.

**Fotos: I. Konstantynova 29.11.2025**

**Verwendete Materialien aus dem Internet:**

<https://www.tag24.de/chemnitz/chemnitz2025/gross-bunt-laut-kulturhauptstadt-chemnitz-verabschiedet-sich-mit-riesiger-party-3443953>